

Wenn ihr an mich denkt, seid nicht traurig, erzählt lieber von mir und traut euch zu lachen. Lasst mir einen Platz zwischen euch, so wie ich ihn im Leben hatte.

Martha Dieffenbach

* 2. Januar 1930 † 3. September 2021

Danke für die herzliche Anteilnahme, die vielen Aufmerksamkeiten, Hilfen und die vielen tröstenden Worte, die Mut machen und uns sehr bewegen. Auch zeigen sie uns, welchen schmerzlichen Verlust nicht nur wir erlitten haben.

Unser besonderer Dank gilt
Dr. Lydia Albach und ihrem Team für die ärztliche Betreuung,
der Diakoniestation Möckmühl für die fürsorgliche Pflege,
Pfarrer Nising für die liebevolle Begleitung auf ihrem letzten Weg.

Im Namen aller Angehörigen:

Doris Dorsch

Widdern, September 2021

